



Neuer Standort des Notfalltreffpunkts ab 1. April 2025

**-> Aula der Primarschule,
Paul Suter-Weg 1, Reigoldswil**

Bei einem Ereignis wie zum Beispiel einem längeren Stromausfall oder einer Strommangellage können der Bevölkerung die üblichen Informationskanäle wie Mobiltelefone, Radio und Fernsehen nur noch eingeschränkt oder gar nicht mehr zur Verfügung stehen.

Die Behörden müssen der Bevölkerung für solche und weitere Fälle alternative Informations- und Kommunikationsmöglichkeiten zur Verfügung stellen. Diese finden Sie als Bürgerin und Bürger im Notfalltreffpunkt.

www.notfalltreffpunkt.ch